



### Wochenbericht Nr. 6 2010/11

Es ist nicht wenig Zeit die wir haben,  
sondern wir haben viel Zeit  
die wir nicht nutzen.

**Datum / Zeit:** Dienstag 10. August 2010; 18.35 Uhr  
**Ort:** Hotel Metropol Saas-Fee;  
**Anlass:** Freundschaftsmeeting  
**Vorsitz:** Liselotte Andenmatten  
**Rotarische Gäste:** Mario Kalbermatter, RC Brig; Präsident  
**Präsenz:** 50 %  
**Geburtstag:** Harald Jäger; 16. August 1968  
**Getränke:** Tobias Zurbränke, Herzlichen Dank  
**Nächste Zusammenkunft:**

Dienstag 17. August 2010; 18.35 Uhr;

Petanque Spiel; Restaurant La Gorge, Saas-Fee;  
Partner willkommen

Präsidentin Liselotte Andenmatten begrüsst die anwesenden Rotarier zum heutigen Freundschaftsmeeting. Ein spezieller Willkommensgruss geht an unseren rotarischen Gast, Mario Kalbermatter, aktueller Präsident des RC Brig.

Der RC Saastal hat verschiedenen Institutionen und Personen Gutes getan. Entsprechend leitet Liselotte Andenmatten Dankesworte des Governors, des DGA, sowie von Verantwortlichen des RC San Jeronimo Norte (Arg) weiter.

Mario Kalbermatter überbringt die besten Grüsse des RC Brig. Er ladet Alle ein, die verschiedenen anderen Rotary Clubs zu besuchen und freut sich über Saaser Besuche beim RC Brig. Die kurze Ansprache wird mit einem Applaus verdankt.

Alexandria Brunner legt den Anwesenden den Besuch eines Konzertes der Musica Romantica in der Pfarrkirche ans Herzen. Es wird hochstehende aber vor allem bekannte und allgemein verträgliche klassische Musik auf allerhöchstem Niveau dargeboten. Spontan entscheidet der Vorstand, dass der nachgewiesene Besuch der Musica Romantica mit einem Strich belohnt wird.

Für den Anlass vom 24. August 2010, Tropenhaus Frutigen, soll man sich noch fleissiger via Doodle an- oder abmelden.

Mit dem obligaten Hinweis für den nächsten Anlass (Petanque) sowie dankenden Worten und den besten Wünschen für eine erspriessliche Woche schliesst die Präsidentin das heutige Meeting, dass noch gemütlich dahinplätschert.....

- Ist es wahr?
- Ist es fair für alle Beteiligten?
- Wird es Freundschaft und guten Willen fördern?
- Wird es dem Wohl aller Beteiligten dienen?

Eine schöne Woche wünscht  
Berichterstatter  
Rot. Roger Kalbermatten